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Abstract (en)
The invention relates to pick-up tubes having target storage, for television cameras. The pick-up tube comprises a pair of metal plates (P1 and P2)
to which is applied an alternating potential difference of frequency at least twice as large as the maximum video frequency and of amplitude such
that the inter-line space is scanned. A single tube thus permits 625-line or 312.5-line scanning without there being any flickering of the image when
picking up on 312.5 lines. Application to television cameras. <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention concerne les tubes analyseurs à cible à accumulation pour caméras de télévision. Le tube analyseur comporte une paire de
plaques métalliques (P1 et P2), auquelle est appliquée une différence de potentiel alternatives, de fréquence au moins deux fois plus élevée que
la fréquence vidéo maximale et d'amplitude telle que l'espace inter-ligne soit balayé Un même tube permet ainsi de réaliser un balayage en 625
lignes ou en 312,5 lignes sans qu'il y ait de phénomène de scintillement de l'image lors de l'analyse en 312,5 lignes. Application aux caméras de
télévision.
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